
Herr Metz sagte, dass es viele Kommunen gäbe, die derzeit beraten würden, wie man
mit der Möglichkeit eines Deutschlandtickets für Schülerinnen und Schüler umgehen
würde. Man sei der Verwaltung dankbar für die Informationen, die man an den Rat
gegeben habe. Man fände es gut, gerade für die Schülerinnen und Schüler an
weiterführenden Schulen.

Frau Dedenbach sagte, dass drei Optionen gesehen würden, die durch den Rhein-Sieg-
Kreis mitgeteilt worden seien.

Herr Metz bat darum, dass ein Beschlussvorschlag formuliert würde.

Herr Gleß verlas nachfolgenden Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt die Einführung des Deutschlandtickets im
Schülerverkehr der weiterführenden Schulen in Trägerschaft der Stadt Sankt Augustin
für das Schuljahr 2023/24 zum nächstmöglichen Zeitpunkt. Die Verwaltung wird
beauftragt, umgehend in die hierzu erforderlichen Vertragsverhandlungen mit der RSVG
einzutreten.

Der Bürgermeister ließ über den oben genannten Beschlussvorschlag abstimmen:

Einstimmig


